

# Sancti Spíritus 2019:



El Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez intercambió con los espirituanos durante la visita gubernamental al territorio en enero de 2019.



Autoridades de la provincia y del país han constatado la importancia del nuevo secadero de granos de Iguará, puesto en marcha a principios del 2019.



Varios parques solares fotovoltaicos ya funcionan en la provincia.



La apertura de modernos gabinetes permitió ampliar la instalación de servicios telefónicos a la población.



El polo productivo de Yagüey consolidó sus producciones el pasado año.